

*El reloj de Montearagón.*

El primer reloj público instalado en Huesca fue, sin duda, el de la Catedral, pues ya en 1424 se habla del reloje viellyo. A principios del siglo XVI se difundió la utilización de relojes, públicos o privados. En 1510, el relojero Jaime Ferrer, construía el de San Pedro el Viejo. Este reloj y el de la Catedral fueron, durante muchos años, los únicos relojes públicos de Huesca.

Damos ahora la noticia, creemos que inédita, de la construcción de un reloj para Montearagón en 1518, por maese Andrés Francés, relojero de Zaragoza. El reloj sería grande, de seis palmos de alto y de anchura lo que fuese conveniente, con una señal que señale las horas y debería ponerlo donde el capítulo indicase. Se obligaba a construir ruedas y todo lo necesario para los cuartos. Los canónigos le darían el reloj viejo que tenían en Montearagón.—*Federico Balaguer.*

*Ha muerto doña Josefa Sánchez Lope.*

En Castejón de Navarra ha fallecido, a la avanzada edad de 81 años, doña Josefa Sánchez Lope, persona de gran prestigio y sólidas virtudes, madre de don Juan Manuel Palacios Sánchez, autor de diversos trabajos sobre el monasterio de Sixena y sobre Miguel Servet, algunos aparecidos en esta revista. Al dar cuenta de esta dolorosa pérdida, enviamos nuestra condolencia a don Juan Manuel Palacios, uniéndonos a su dolor.—*José Luis Cortés.*